
11/08/2021 SEI/CFA - 0655260 - Ata

https://sei.cfa.org.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=696391&infra_sistema… 1/3

 Assessoria da Presidência 
Rua Senador Rollemberg 513  - Bairro São José - Aracaju-SE - CEP 49015-120 

Telefone: (79) 3214-2229 - www.crase.org.br

 

ATA DA X REUNIÃO PLENÁRIA DE 2020

 

DATA:     27 de Outubro de 2020.   – início às   14:30h e término à 16:30h

LOCAL:    Digital- Aracaju/SE

 

A- Conselheiros Presentes

Adm. Sidney Vasconcelos Andrade; 

Adm. Flávio Henrique Barros Andrade; 

Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes; 

Admª. Edméa Maria Vieira Pinheiro Machado; 

Adm. Victor Ribeiro Barreto;

Adm. Gildson Mendes de Farias; 

Adm. Diego de Oliveira Santos; 

Adm. Henrique David Alves de Mendonça;

 

B – Secretária: Admª. Raquel Almeida Barbosa

                                                                                                                                   

               ORDEM DO DIA

 

Aos vinte e sete dias de outubro de dois mil e vinte, às quatorze horas e trinta minutos, es�veram reunidos online, os conselheiros abaixo-
relacionados: Adm. Sidney Vasconcelos Andrade, Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes, Adm. Diego de Oliveira Santos, Adm. Gildson Mendes de
Farias, Adm. Henrique David Alves de Mendonça, Admª. Edméa Maria Vieira Pinheiro Machado, Adm. Victor Ribeiro Barreto, Adm. Flávio
Henrique Barros Andrade, e o Assessor de Comunicação do CRA-SE Danilo Cardoso. Com a presença de todos, o Presidente do CRA-SE Adm.
Sidney Vasconcelos Andrade abre a reunião, concedendo a palavra a Contadora do CRA-SE Sra. Rosa Maria que apresentou a todos o
balancete do mês de Setembro 2020, onde a mesma informou que houve uma receita de R$ 51.681,30(cinquenta e um mil seiscentos e
oitenta e um reais e trinta centavos) e que as despesas realizadas foram de R$39.104,91 (trinta e nove mil, cento e quatro reais e noventa e
um centavos) onde a mesma também informou que houve um superávit de R$ 12.576,39(doze mil quinhentos e setenta e seis reais e trinta e
nove centavos). Logo após, o Presidente pediu que todos analisassem o referido balancete, onde em seguida foi assinado e aprovado por
unanimidade por todos os presentes. Em seguida, o Presidente do CRA-SE solicitou a todos os presentes que assinassem a Ata da Reunião
Passada e a Lista de Presença, que se encontram disponibilizadas na sala do Plenário, no SEI. Dando prosseguimento a reunião, a Contadora
apresentou a proposta de reajuste referente ao seu contrato de prestação de serviços, onde a mesma solicita o reajuste, tomando como base
o piso salarial aplicado ao nível II de contador que é de R$ 1.846,52(hum mil, oitocentos e quarenta e seis reais e cinquenta centavos), assim
como também a mesma informa que o regional não paga o sistema da alterdata, referente ao setor de pessoal, que hoje representa o valor
de R$ 246,48(duzentos e quarenta e seis reais e quarenta e oito centavos). Diante dos fatos apresentados, o Conselheiro Adm. Henrique
David, ques�onou se o pedido de reajuste, estava previsto em contrato, pois o mesmo alegou que teria que ser feita uma jus�fica�va para o
aumento. O Presidente Adm. Sidney Vasconcelos Andrade, solicitou a contadora que a mesma fizesse um levantamento com os orçamentos
que a alterdata aplica, para que possa ser reanalisado pela diretoria na próxima reunião. Logo após foi concedida a palavra a diretora de
fiscalização do CRA-SE Admª. Edméa Maria Vieira Pinheiro Machado que informou a todos que a Fiscal do CRA-SE, após  uma pré-análise
de todos os processos apresentados para a plenária, a mesma orientou a Diretora de Fiscalização, que os processos fossem indeferidos pois a
fiscal viu a necessidades de solicitar mais alguns documentos, para fazer uma análise mais precisa, para serem julgados na próxima plenária,
onde a mesma apresentou a todos os processos de registro referente ao mês de Outubro/2020, que foram indeferidos, conforme
seguem: INDEFERIDOS: AGILDOMAR MONTEIRO DE LIMA - SOLICITAÇÃO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO-PF; ALBERTO CESAR DA COSTA
MAIA - SOLICITAÇÃO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO-PF; ALTEMAR GOMES DA SILVA SANTOS - SOLICITAÇÃO DE CANCELAMENTO
DE REGISTRO-PF; ARTUR DA SILVA SANTOS - SOLICITAÇÃO DE LICENÇA DE REGISTRO-PF; CARLOS JORGE COSTA RIBEIRO - SOLICITAÇÃO
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DE CANCELAMENTO DE REGISTRO-PF; CRISTINA CARVALHO CORREIA - SOLICITAÇÃO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO-PF; DEBORA ANDRADE
SILVA - SOLICITAÇÃO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO-PF; FRANCISCO ALVES LEBRE NETO - SOLICITAÇÃO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO-
PF; JOSE VICTOR FONSECA DE ALMEIDA – REMISSÃO DE ANUIDADE-PF; JOSEANE DE JESUS SANTANA - SOLICITAÇÃO DE CANCELAMENTO
DE REGISTRO-PF; JULIANA COSTA DOS SANTOS - SOLICITAÇÃO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO-PF; JULIANA MENESES DE OLIVEIRA -
SOLICITAÇÃO DE LICENÇA DE REGISTRO-PF; KATHERINE GOMES COSTA - SOLICITAÇÃO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO-PF; LUCIA CRISTINA
ALMEIDA BOMFIM - SOLICITAÇÃO DE LICENÇA DE REGISTRO-PF; MARCIO OLIVEIRA DOS SANTOS - SOLICITAÇÃO DE CANCELAMENTO
DE REGISTRO-PF; MARIANA SANTOS DIAS - SOLICITAÇÃO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO-PF; MATHEUS MORAIS NASCIMENTO –
SOLICITAÇÃO DE REGULARIZAÇÃO E RATIFICANDO AS INFORMAÇÕES DO REGISTRO PF; RENATA DA SILVA LIMA - SOLICITAÇÃO
DE CANCELAMENTO DE REGISTRO-PF; SILVIA CAROLINA DE ANDRADE BARRETO - SOLICITAÇÃO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO-PF; SIMONY
MARIA DA SILVA - SOLICITAÇÃO DE LICENÇA DE REGISTRO-PF; TAMIRES DE CASTRO ALVES - SOLICITAÇÃO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO-
PF; TARCIANE ROLDÃO - SOLICITAÇÃO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO-PF; DEFERIDOS- GILMAR LOPES PEREIRA MARÇAL – PRESCRIÇÃO DE
2010 À 2014 (DEFERIDO); LOENA PERRUCHO MITTARAQUIS - PRESCRIÇÃO DE 2003 À 2014 (DEFERIDO); LUANA DOS SANTOS BARROS –
 PRESCRIÇÃO DE 2010 À 2014 (DEFERIDO); MATEUS BARBOSA REZENDE - CANCELAMENTO DE REGISTRO-PF (DEFERIDO); VERA LUCIA
CAMPOS DA FONSECA – CANCELAMENTO COM DÉBITO DE REGISTRO-PF (DEFERIDO); VERA LUCIA CAMPOS DA FONSECA – PRESCRIÇÃO DE
2007 À 2013 (DEFERIDO); WINDILA SANTANA SANTA ROSA - CANCELAMENTO DE REGISTRO-PF (DEFERIDO). Em seguida o presidente do CRA-
SE Adm. Sidney Vasconcelos Andrade, colocou em votação sobre a alteração do prazo de no�ficação das cobranças administra�vas de trinta
para quinze dias, pois o mesmo alegou que como irão começar as cobranças, se o prazo fosse de trinta dias, iria coincidir com o recesso de
final de ano onde todos por unanimidade votaram a favor. Em seguida foi concedida a palavra ao Adm. Fabrízio Silvestre, que foi convidado
pelo Presidente do CRA-SE Adm. Sidney Vasconcelos Andrade, para fazer uma breve explanação sobre o Sistema Scopi, onde o mesmo
informou a todos os presentes, que trata-se de um sistema, que seria mais uma ferramenta que o CRA-SE teria para auxiliar na construção e
execução do planejamento estratégico e criar o modelo de gestão estratégica para o regional, onde incluiria a análise de cenários, obje�vos
estratégicos, indicadores, metas, projetos, processos e tarefas, onde tudo estaria integrado num só lugar e fácil de usar. O Adm. Fabrízio
enfa�zou alguns bene�cios que esse sistema traria para o regional, onde foram citados por ele: Descomplica a elaboração e o
acompanhamento do planejamento; Agiliza e torna mais eficaz o acompanhamento das metas, dos projetos e das ações; Integra tudo e todos
os níveis da organização; Melhora a produ�vidade das pessoas; Qualifica as entregas das ações e dos projetos; Inova fazendo o estratégico
virar ro�na e Preserva a história da organização. O Adm. Fabrízio, ainda informou que esse sistema havia sido implantado no Tribunal de
Jus�ça de Sergipe, e em outros órgãos. Diante dos fatos apresentados, o Presidente informou que o custo para implantação do referido
sistema era baixo, onde o mesmo informou que o CRA-SE teria condições de adquirir, e que seria de grande ajuda para a auxiliar a próxima
gestão. Diante dos fatos apresentados, o Conselheiro Adm. Henrique David, sugeriu que a contratação do referido sistema fosse em
Janeiro/21, pois o mesmo alegou que por já ter fechado o orçamento para o exercício de 2021, e por já está no final do exercício, onde o
prazo seria curto para tratar do assunto, o mesmo achou mais prudente fazer a contratação em Janeiro, onde o mesmo ques�onou ao Adm.
Fabrízio Silvestre, se a empresa seguraria o valor do orçamento, para que fosse contratado em Janeiro/21. Diante dos fatos, o Presidente
solicitou que o Adm. Fabrízio, entrasse em contato com a empresa Scopi, para saber se a mesma, seguraria o valor do orçamento, para ser
aplicado em janeiro/21. Dando prosseguimento a reunião, foi concedida a palavra ao Assessor de Comunicação do CRA-SE Sr. Danilo Cardoso,
que apresentou, os gráficos com indicadores de desempenho, ações e conteúdos das redes sociais, e o crescimento de público no instagram e
redes sociais: instagram, sete mil seguidores, onde houve um crescimento de 31,8%(trinta e um vírgula oito por cento) nos úl�mos sete
dias, duas mil setecentas e noventa e sete cur�das na fanpage e no canal do youtube apenas treze inscritos. O assessor de comunicação do
CRA-SE, Sr. Danilo, informou que disparou a matéria sobre as eleições. O Presidente sugeriu que após passar o período eleitoral, que o
mesmo deixasse atualizado o portal da transparência, e visse a possiblidade de disparar um cartão de felicitações aos aniversariantes do mês,
onde o mesmo poderia estar solicitando ao Sr. Joelden a lista dos aniversariantes, assim como também finalizasse a lista de transmissão de
pessoa jurídica. Dando prosseguimento a reunião, o Presidente do CRA-SE Adm. Sidney Vasconcelos Andrade, informou a todos os presentes
que no próximo dia 04/11/2020, às 19h, no Hotel SESC, acontecerá o lançamento do Livro do Conselheiro Federal Adm. Diego da Costa, onde
o mesmo fez o convite a todos os presentes para pres�giarem o evento. Logo após, o Presidente do CRA-SE Adm. Sidney Vasconcelos
Andrade, informou a todos os presentes, que o feriado do servidor público que acontecerá amanhã dia 28/10/20, será transferido para dia
30/10/20, (sexta-feira), pois o mesmo alegou que como dia 28/10/20, acontecerá a eleição do Sistema CFA/CRAs, o mesmo achou mais
prudente, transferir o feriado para sexta-feira, o que oi aprovado por todos os presentes. Não tendo mais nada a tratar a reunião é encerrada
às 16:30h e vai assinada por mim, Admª. Raquel Almeida Barbosa, assessora da presidência, pelo Presidente do CRA-SE e pelos demais
Conselheiros presentes.

 

 

Admª Raquel Almeida Barbosa
Chefe de Gabinete do CRA-SE

CRA-SE nº 2416-01
 
 

     Adm. Sidney Vasconcelos Andrade           Adm. Flávio Henrique Barros Andrade
           CRA-SE nº 1411-01                                        CRA-SE n°1312-01    

      Conselheiro Regional Titular                         Conselheiro Regional Titular
 
 
 

                   Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes                 Admª. Edméa Maria V. Pinheiro Machado
       CRA-SE n° 2166-01                                                CRA-SE n°0079-01

             Conselheiro Regional Titular                               Conselheira Regional Titular
 
 
 

Adm. Diego de Oliveira Santos                         Adm. Gildson Mendes de Farias
 CRA-SE n° 2396-01                                                 CRA-SE n° 2064-01

  Conselheiro Regional Titular                                Conselheiro Regional Titular
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                              Adm. Victor Ribeiro Barreto                              Adm. Henrique David Alves de Mendonça
                                                  CRA-SE n° 2751-01                                                    CRA-SE n° 3083 -01                                     

                                     Conselheiro Regional Titular                                  Conselheiro Regional Titular                   
 
 
 

 

Documento assinado eletronicamente por Adm. Victor Ribeiro Barreto, Conselheiro(a), em 06/11/2020, às 10:25, conforme horário oficial
de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Diego de Oliveira Santos, Conselheiro(a), em 06/11/2020, às 11:24, conforme horário
oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Sidney Vasconcelos Andrade, Presidente, em 06/11/2020, às 11:28, conforme horário
oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Henrique David Alves de Mendonça, Diretor(a), em 06/11/2020, às 11:30, conforme
horário oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Edméa Maria Vieira Pinheiro Machado, Diretor(a), em 06/11/2020, às 11:52, conforme
horário oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes, Vice-Presidente, em 06/11/2020, às 12:09, conforme horário
oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Flávio Henrique Barros Andrade, Conselheiro(a), em 09/11/2020, às 10:30, conforme
horário oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Gildson Mendes de Farias, Conselheiro(a), em 09/11/2020, às 16:20, conforme horário
oficial de Brasília.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site sei.cfa.org.br/conferir, informando o código verificador 0655260 e o código CRC
C911F3A2.

Referência: Processo nº 476918.000061/2020-36 SEI nº 0655260
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